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. I comitatiattendonounsegnale

Casse
,

amministratoriverso la mobilitazione
Il primocittadino di Ragognachiama a raccolta i colleghi :

«
Commissario?Non ci stiamo »

Tondo e DeArma »

. I comitatiattendonounsegnale

la mobilitazione
colleghi :

«
Commissario?Non ci stiamo »

SPILIMBERGO . La
questionedellecasse d

'

espansione
ritorna

d

' attualità e
i sindacidei 5

Comuni interessati - San
Daniele

,
Ragogna

,
Dignano

,

Pinzano e

Spilimbergo - si diconopronti a

riprendere la battaglia . A farlo
sapere è il primocittadino di

Ragogna ,

MircoDaffarra
,

storico
agitatoredelmovimentocontro
le

casse.
« Fuiproprio io - ricorda - a

scoprire l

'

inquietantedisegno
leggendoattentamente il piano
stralcio e a indire

,

era il luglio
del1999

,

la primaconferenza
stampaperdenunciare quanto
stavaaccadendo »

. Daallora
sono passatiundicianni

,

sono
stateraccolteoltreventimila firme

di oppositori al progetto ,

provatenellepiùsvariate sedi le

criticità di quest'opera
mastodontica cheinficerebbe unavoltaper
tutte l

' unicitàdell ' ultimofiume
alpino

" libero "

in Europa .
«

Contavamo che il frontedegli
oppositori si fossefattosufficiente

strada e che le perplessità
fosseroormai tante e talida
archiviareunavoltapertutte

il progetto
-evidenziaDaffarra-Amaggior
ragione

,

considerato che in

svariateoccasioni l

' attuale
amministrazione regionale si era
espressa contrariamente allecasse e

in particolare il giàassessore
Lennaavevaannunciato di

volerriunire a untavolotuttigli
attoripertrovareassiemeuna
stradaalternativa

. Oggi il

disegnoparenonsiapiùquesto ».

Giorni fa

,

durante la

presentazione ai sindacidelPai
( piano di

assetto idrogeologico )

l

'

assessoreElioDeAnnaaveva toccato a

sorpresa la questionecasse
di

espansione .
« Annunciando di

volerlaaffidare a un
commissario governativo »

,

racconta
Daffarra cheassieme al sindaco di

Pinzanoerapresenteall '

incontro e che
,

a quelleparole ,

s' è

sentitofranare la terrasotto i piedi.
« Cosi la Regionevuole
sbarazzarsi dellapatatabollenteaffi

dandola in mano al governo -

attacca il sindaco di Ragogna . Noi
sindacinon

ci stiamo : siamo
contro l

'

opera ,manoncontro la

sicurezza di Latisanae perquesto
chiediamo di poterci
confrontare sullealternative ».

SecondoDaffarra
,

che
snocciola i risultati di unostudio di

ricercatoriolandesi
,

le
casseda

solenongarantirebbero la

messa in sicurezzadellacittà . Cosa
fare?« Affidare a untavolo la

ricerca di soluzionialternative »

,

conclude il sindaco di Ragogna
cheperdomanihaconvocato

i

colleghi di SanDaniele
,

Spilimbergo ,

Pinzano e Dignano :

« Chiederemounincontro
urgente a Tondo e DeAnnacosicome

al
ministerodell ' Ambiente e

allaCommissioneeuropea .Se
nonotterremogaranzie la

mobilitazione
è giàpronta : me l

'

hannogarantitoalcunicomitati
dellazona

,

dicendocheattendono
solounnostrosegnale »

.

(
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)
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